



Herstellereklärung zur Verordnung (EG) 1907/2006 (REACH)

Die europäische Verordnung 1907/2006 (REACH) macht Hersteller und Importeure von Chemikalien und Erzeugnissen dafür verantwortlich, Daten zu erstellen, mit denen die Gefahren und Risiken, die sich durch bestimmte Stoffe ergeben könnten, definiert werden müssen, wenn sie innerhalb der EU mindestens 1 Tonne pro Jahr herstellen oder vertreiben.

ARIS Stell- und Regelantriebe fallen wegen starker Unterschreitung der relevanten Chemikalienmenge nicht in den Geltungsbereich der REACH-Verordnung und unterliegen nicht der Registrierungs- bzw. Meldepflicht.

Alle REACH relevanten Informationen über die Zusammensetzung der in unseren Antrieben verbauten Komponenten werden ständig aktualisiert und dokumentiert. Eine Überprüfung zur Aussage dieser Herstellereklärung erfolgt jährlich.

Manufacturer declaration of the directive 1907/2006 (REACH)

The European directive 1907/2006 (REACH) makes manufacturers and importers of chemicals and products of responsible to creating data with which the dangers and risks that could arise from certain substances that must be defined when they produce or market within the EU at least 1 tonne per year.

ARIS actuators and control actuators fall due to heavy falls below the relevant amount of chemicals outside the scope of REACH and are not subject to registration or notification.

All REACH-relevant information on the composition of the used components in our actuators are constantly being updated and documented.

A review of the statement of this manufacturer's declaration conducted annually.

A handwritten signature in black ink, appearing to read "i.V. C. Usai".

Troisdorf, 18.02.2015

i.V. C. Usai (Qualität und Produktsicherheit)